広島平和記念式典への中学生派遣数を元通りに!

総括質疑で昨年度決算などについて市の姿勢をただす

9月議会2日目。私は総括質疑を行い、昨年度の一般会計決 算、本年度の一般会計補正予算の議案をとりあげ、広島平和記念 式典への中学生派遣、鳥獣被害、監査委員の工事検査、補正予算 編成方針などについて質疑を行いました。

このうち、広島平和記念式典への中学生派遣事業について報告 します。市は行政改革の中で、一昨年度まで各中学校から1人、 合計24人派遣していたのを、昨年度から8人にしました。この結 果、各中学校は3年に1回しか派遣できなくなったのですが、市 は昨年の報告会の成功などをもって、「派遣人数を8人にしたか ら、体験の共有化を図ることができた」などと一面的な評価を し、平和予算を削ったことを「良し」としています。

私は上越市非核平和友好都市宣言に立ちもどって、広島の現地 で学ぶことを広げるべきではないかと訴えました。隣の妙高市な どでは1中学校あたり2名派遣して平和を尊ぶ活動を重視してい ますが、当市もこういう取り組み姿勢に学ぶべきだと思います。



イノシシ被害対策強化 求める声、相次ぐ



3日の総括質疑で私は鳥獣被害対策について、被害が広が り、対策が追い付かないとして、対策強化を求めましたが、4 日から始まった委員会審査でも同様の声が相次ぎました。

農政建設常任委員会審査では私も番外で発言、電気柵の補助 決定後、新たに要望が出る緊急事態にもしっかり対応するよう 求めました。電気柵の貸付などもあるということですが、基本 は、こういうときでも対応できる仕組みと予算が必要です。

ごくそテ

武藤前議長も番外で質問、「昨年度は 少雪だったこともあって、イノシシ がいままでになく増えていて、イノ シシに追い出されそうという声も ある」とのべ、対策の強化を求めり ました。被害が拡大していく中で、 対策の強化は待ったなしですね。

なくそテ原発アピール行動に100



ングが6 近い人たちが原発ゼジ度を超える猛暑の気行われた行動に参加 Q 次内で各 地ス 行わり

【クサギ】シソ科の落葉 小高木。漢字で「臭木」 と書きます。葉に悪臭が あると言われています。 8月に白い花を咲かせま すが、写真は実です。ホ オズキの袋のようなもの はガクで、そのなかに青 い実が入っています。ガ クは最初は緑色ですが、 次第に赤紫色になりま

No.1976 2020.9.13

発行・編集 日本共産党上越市議 橋爪のりかず E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp URL http://www.hose1.jp/



ブログ 「ホーセの見 てある記」は

の間に行きますが、たまに、 どになります。たいがいは九時から一〇時直江津の三八市に通い始めてから六年ほ をずらすと発見があります。 訪れる時間帯

の印刷に時間がかかり、朝市の場所に着い たのは

一〇時半頃になりました。 た。この日は私の毎週発行の活動レポート 八月の最後の朝市、二八日もそうでし

う言葉をもらえるなんて、最高にうれしい 言ってくださるお店もありました。こうい てたんだよ」と声をかけてもらいました。 んから、「いつもより遅いじゃない。待っ してビラ配布をしていると、洋服屋のKさ 「きょうは、きなんねがかと思った」と バカ暑いので、タオルであねさかぶりを

支度をしている人がいました。やはり朝市 れとも全部売れたのでしょうか、店終いの は遅くならない方が良いようです。 猛烈に暑かったせいなのでしょうか、そ

めて出合いましたが、いいもんですね。 んをさがしています。こういう光景には初 です。その様子を見て、近くの別のお店の はでお客さんがあちこちを見渡していまし 人や他のお客さんが心配して、「店長」さ そんなとき、玉子を売っているお店のそ お店の「店長」さんをさがしていたの

んのお店周辺が少し賑やかになっていまし まで行くと、漬物が美味しいと評判のYさ **お茶会が始まろうとしていたのです。** 集まっていたのは、軽トラに花などを載 ぐるっとひと回りして山川製菓店のそば 何人かの人たちが集まって、ちょうど

ないかね」と声かけてもらいました。 柿崎のSさんのお連れ合いなどです。 ワを販売していた春日山のTさん、 せて販売している〇さん、先日、ホテイソ 山川製菓店から私が出てきたところで、 「橋爪さん、お茶飲む時間 あとは

旧吉川町出身の方で、

てみようと思います。私の知らない市の姿

見つけることができるでしょう。

報などを語り合って楽しんでいます。 もらったころからの付き合いです。毎冬、 咲いたら幸せがやってくるという「幸来花 幸来花を購入していますし、ふるさとの情 (こうらいか)」という名前の花を分けて

ですが、お店を出している人たちの何人か率直にいうと、あまり時間はなかったの もらうことにしました。 ことではありません。喜んで仲間に入れて 緒にお茶を飲めるなんてめったにある

もきれいでした。前日、 らいました。もちろん、漬けたナスです。 ぐに、漬物名人のYさんからナスを一個も 外側の紫色の部分と果肉の白い部分がとて しょうが、よく漬かっていましたね。 花屋さんからお茶を入れていただいてす 漬けたナスなので

なって、 ナスもいろんな品種が栽培されるように だのと賑やかです。でも、漬けるとなる はナスのことが話題となりました。最近は Yさんは、「実の締まり具合から、 ん漬けやすい」と言いました。 私から「いい味だね」とほめたら、まず 昔からの十全ナスが一番いいらしい。 「越の丸ナス」だの「鉛筆ナス」

ます。 らいお茶飲みをさせてもらったことになり を二個ご馳走になりましたから、一〇分く の話へと発展しました。その間にナス漬け して暑さの話になり、さらに屋根の雨漏り ナス漬けの話が終わると、話題が急展開

ではありません。自分の店にお客さんが来が、お客さんがまったく来なくなったわけ るか来ないかを気にしながら、 持っていることを私は初めて知りました。 で店を出している人たちがこういう時間を 今度はさらに三〇分遅らせて朝市へ行っ 世間話を楽しむ。いいですね。三八市 での販売活動は終盤に入っていました お茶飲みを

5. P. 0505 HOH 20 10.9.6

上越地域各消防署における 空間放射線量率測定結果

測定は毎日午前9時。数値はマイク ベルト。1時間当たりの測定量です。

消防署によると、通常は1時間当たり 0.016~0.16 μ Sv (マイクロシーベルト) だと

のことです。						
	9月2日(水)		9月9日(水)			
上越南消防署	0.	053	0.	0 4 7		
上越北消防署	0.	0 4 0	0.	0 4 7		
新井消防署	0.	050	0.	0 4 3		
頸北消防署	0.	053	0.	0 4 7		
頸南消防署	0.	067	0.	060		
東頸消防署	0.	050	0.	050		
名立分遣所	0.	053	0.	050		
高士分遣所	0.	057	0.	057		

大島区の大島地区振興協議 くふるさと・七つ星」主催 「やすらぎの森散策ウオ

に参加してきました。 「やすらぎの森」は平成13年度 3年かけて行われた「ふるさ との森総合整備事業」で整備され うですの蛍の生息地あり、ナ たそ ナ林あり、そして野の花もいっぱ い咲くoしかも標高差があるので

様々な風景も楽しめますの 散策ウオークには地元の人を中 心に20数人が参加しましたの案内 人は初代大島区総合事務所長だっ た江口鎮夫さんの地元出身のカ士 の手形の解説から始まって、 森ができた経緯、三国往還道やハ 幡様の由来などを丁寧に説明して くださいました。楽しい時間でし た。イラストは八幡様の前で。

春よ来い第六三回 朝

をずらすと発見があります。の間に行きますが、たまに、訪れる時間帯どになります。たいがいは九時から一〇時直江津の三八市に通い始めてから六年ほ

ンであるできょうでは、CROMOであるででであるで、タオルであねさかぶりをたのは一〇時半頃になりました。の印刷に時間がかかり、朝市の場所に着いた。この日は私の毎週発行の活動レポートー 八月の最後の朝市、二八日もそうでし

です。
です。
です。
です。
です。
です。
です。
でから、「いつもより遅いじゃない。待ったがら、「いつもより遅いじゃない。待っんから、「いつもより遅いじゃない。待っしてビラ配布をしていると、洋服屋のKさしてビラ配布をしていると、洋服屋のKさが力暑いので、タオルであねさかぶりを

は遅くならない方が良いようです。支度をしている人がいました。やはり朝市れとも全部売れたのでしょうか、店終いの組別に暑かったせいなのでしょうか、そ

めて出合いましたが、いいもんですね。人や他のお客さんが心配して、「店長」さんをさがしています。こういう光景には初人や他のお客さんが心配して、「店長」さです。その様子を見て、近くの別のお店のた。お店の「店長」さんをさがしていたのはでお客さんがあちこちを見渡していましょんなとき、玉子を売っているお店のそ

集まっていたのは、軽トラに花などを載お茶会が始まろうとしていたのです。た。何人かの人たちが集まって、ちょうどんのお店周辺が少し賑やかになっていましまで行くと、漬物が美味しいと評判のYさずるっとひと回りして山川製菓店のそば

花屋さんは、旧吉川町出身の方で、花がないかね」と声かけてもらいました。花屋さんから、「橋爪さん、お茶飲む時間・山川製菓店から私が出てきたところで、

をまた、見つけることができるでしょう。

報などを語り合って楽しんでいます。幸来花を購入していますし、ふるさとの情もらったころからの付き合いです。毎冬、(こうらいか)」という名前の花を分けて咲いたら幸せがやってくるという「幸来花

もらうことにしました。ことではありません。喜んで仲間に入れてと一緒にお茶を飲めるなんてめったにあるですが、お店を出している人たちの何人か率直にいうと、あまり時間はなかったの率

なから「ハハまごね」とほりころ、まずしょうが、よく漬かっていましたね。 もきれいでした。前日、漬けたナスなので外側の紫色の部分と果肉の白い部分がとてらいました。もちろん、漬けたナスです。ぐに、漬物名人のYさんからナスを一個もべに、漬物名人のYさんからけただいてす

私から「いい味だね」とほめたら、まず私から「いい味だね」とほめたら、まずなって、「越の丸ナス」だの「鉛筆ナス」だのと賑やかです。でも、漬けるとなるだのと賑やかです。でも、漬けるとなるだのと賑やかです。でも、漬けるとなるはナスのことが話題となりました。最近ははナスのことが話題となりました。最近はん漬けやすい」と言いました。

ます。
らいお茶飲みをさせてもらったことになりを二個ご馳走になりましたから、一〇分くの話へと発展しました。その間にナス漬けして暑さの話になり、さらに屋根の雨漏りして暑さの話が終わると、話題が急展開

てみようと思います。私の知らない市の姿ではありません。自分の店にお客さんが来ではありません。自分の店にお客さんが来ではありません。自分の店にお客さんが来ではありません。自分の店にお客さんが来であれることを私は初めて知りました。 中での販売活動は終盤に入っていました市での販売活動は終盤に入っていました

ワを販売していた春日山のTさん、

あとは

せて販売している〇さん、先日、ホテイソ

ば。る」にはずでて。もずてるかの情、て花

z₂-27743²

上越地域各消防署における空間放射線量率測定結果

ベルト。1時間当たりの測定量です。 消防署によると、通常は1時間当たり 0.016~0.16 µ Sv (マイクロシーベルト) だと のことです。

0.016~0.16 μ Sv (マイクロシーベルト) だとのことです。						
	9月2日(水)		9月9日(水)			
上越南消防署	0.	053	0.	0 4 7		
上越北消防署	0.	0 4 0	0.	0 4 7		
新井消防署	0.	050	0.	0 4 3		
頸北消防署	0.	053	0.	0 4 7		
頸南消防署	0.	067	0.	060		
東頸消防署	0.	050	0.	050		
名立分遣所	0.	053	0.	050		
高士分遣所	0.	057	0.	057		

5日は吉川中学校の体育祭でした。久しぶりの学校行事参加でした。 な長先生からは「半年ぶりですかね」と挨拶されたのですが、もっと長かった気がします。体育祭への参加は、新型コロナ対策もあって、

紅軍、青軍の看板と応援合戦の採点が中心で、短時間でしたのでも、生徒の生き生きした様子を生で見るのは気持ちいいですねのイラストは全校リレーの模様です。 猛暑の中、みんな、頑張っていました。